

TESTIMONIOS DE LA EUROPA RURAL

#MiEuropa2030

TESTIMONIOS DE LA EUROPA RURAL

¡Este proyecto ha quedado en SEGUNDO puesto!

Grupo de Trabajo: Solidaridad / Plan de recuperación para Europa

Participantes: Rubén Carvalho, David Sanjuan, Susana Herrera, Ángel Barreda e Iker Peña Parrazar.

Universidad de Cantabria

Propuesta

Después de semanas de trabajo, os presentamos nuestra propuesta. Un documental llamado “**Testimonios de la Europa rural**” centrado en la solidaridad europea en las zonas rurales. En línea con una de las prioridades de la Comisión Europea, intentamos crear una unión estratégica sobre la presentación este año el informe demográfico, así como con la consulta ciudadana en la actualidad abierta de la estrategia a largo plazo de las zonas rurales y el Plan de Recuperación que ha supuesto el mejor ejemplo de solidaridad europea.

Desde el enfoque rural, hemos contado con el testimonio de jóvenes y mayores, así como con maestras rurales que viven en uno de los valles que más pérdida de población tienen de Cantabria. A la vez, hemos decidido contar con la perspectiva de autoridades locales como el alcalde uno de los municipios del valles, de autoridades regionales como la directora de Fondos Europeos del Gobierno de Cantabria, y de autoridades europeas vinculadas con la perspectiva rural y que están implicadas en la gestión y diseminación del Plan de Recuperación como es la coordinadora de la delegación española en el Comité Europeo de las Regiones, Patricia Núñez,

y de la jefa adjunta de unidad 4 de la Dirección de Agricultura y Desarrollo Rural de la Comisión Europea, María Gafo.

Una perspectiva intergeneracional sobre el sentimiento europeo, la calidad de vida en las zonas rurales especialmente después de las problemáticas con esta pandemia, la cultura educativa sobre la Unión Europea y la dialéctica comunicativa para profundizar en el conocimiento de las políticas públicas europeas teniendo en cuenta en las recientes medidas y decisiones tomadas en el seno de las instituciones europeas.

Hemos intentado dejar huella con esta comunicación a través de la creación de las alianzas estratégicas como se ve en la participación de los y las representantes de las distintas entidades públicas y privadas.

Estrategia comunicativa

Hemos creado un Twitter ([@EuropaRural2030](https://twitter.com/EuropaRural2030)) para subir desde ahí el enlace del video, así como crear un impacto de las declaraciones de cada parte, pero aún no tenemos claro si lo subiremos desde esa cuenta, o utilizaremos nuestras cuentas personales para difundir el contenido. A lo largo de la semana, subiremos fotos de partes del vídeo y lo hipervincularemos con noticias y reportajes de temática parecida que den un mayor impacto al video.

Además, intentaremos subir partes de los videos que no han sido incluidos en el documental ya que disponemos de más de 2 horas de grabaciones, así como un encuentro virtual que hicimos con empresarias de zonas rurales que debido a una situación con una de las personas que no nos dio la autorización al final para que saliera con cámara, vamos a intentar publicarlo en versión podcast.

El concurso “Mi Europa 2030” es organizado por el Consejo Europeo de Relaciones Exteriores (ECFR) y esglobal.es con el patrocinio de la Embajada de Alemania en España y en el marco de la Presidencia Alemana en el Consejo de la UE.



Fecha de creación
26 noviembre, 2020